



L'ÉCOLE DES
URSULINES

Au cœur de l'histoire



Infolettre *de* septembre

Nous voilà repartis pour une nouvelle aventure scolaire!

La rentrée est toujours un moment unique : les couloirs retrouvent leurs éclats de voix, les classes se remplissent d'idées nouvelles et L'École reprend vie au rythme des découvertes de nos élèves. C'est un peu comme si, chaque septembre, nous recommencions à écrire une nouvelle histoire...

Il y aura des devoirs oubliés, des tuques disparues et peut-être quelques chaussures orphelines... mais il y aura surtout des progrès, des réussites, de belles amitiés et, nous l'espérons, une multitude de beaux souvenirs.

Cette année, nous marcherons ensemble sous le thème « Citoyens du monde : unis dans l'Apprentissage ». À travers les projets, les découvertes et les moments partagés, nous cultiverons l'ouverture, la solidarité et la curiosité qui nous relie les uns aux autres.

Au nom de l'équipe de direction ainsi que de toute l'équipe-école, nous vous remercions de votre confiance et de votre précieuse collaboration. Au plaisir de vivre avec vous une année remplie de projets, de rires, de belles réussites... et d'apprentissages de toutes sortes!

L'équipe de direction

Dates *importantes*

Voici certaines dates à mettre à votre agenda:

15 septembre: Début des activités parascolaires musique

22 septembre: Photo scolaire **pour tous**

30 septembre: Journée nationale de la Vérité et de la réconciliation

1er octobre: Début de l'harmonie parascolaire

2 octobre: Journée de la culture

2 octobre: D'Hier à aujourd'hui: dévoilement du mur des anciens.nes



euq.ca

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Plateforme

HopHop



Cette année, notre École a choisi d'utiliser l'application HopHop pour gérer les absences ainsi que les modalités de fin de journée de tous nos élèves. Tout le monde apprend à se familiariser avec cet outil et déjà, nous constatons beaucoup d'aspects positifs! Merci à tous pour votre flexibilité et votre ouverture aux essais-erreurs.

Inscription

Si ce n'est pas déjà fait, inscrivez-vous sur la plateforme HopHop Parent. Après avoir été jumelé à votre enfant, vous pourrez effectuer les changements nécessaires.

Transport scolaire

Si votre enfant prend l'autobus scolaire, merci de toujours laisser sa modalité de départ à « autobus ». Pour les enfants qui prennent l'autobus une semaine sur deux, il faut utiliser le calendrier afin d'appliquer les changements.

Absences

En cas de maladie, de rendez-vous, de voyage, veuillez également l'indiquer via HopHop. L'enseignante et Mme Johanne reçoivent alors automatiquement l'information.

Appareils recherchés

Afin d'être encore plus efficaces, nous sommes à la recherche de vieux téléphones (iPhone) ou d'iPods, accompagnés de leur chargeur. Ces outils permettront aux éducateurs de visualiser rapidement la liste des élèves qui doivent être avec eux et de savoir à quel moment ils doivent quitter pour le Porche. Si vous souhaitez faire don d'un appareil, merci de le remettre à l'enseignante de votre enfant.

Un grand merci pour votre précieuse collaboration et votre générosité!



Nouvelles du



Porche

Depuis le début de l'année, M. Jean-Benoît, M. Paul-André et Mme Juliette veillent à la sécurité des enfants aux deux débarcadères de la rue du Parloir et de la rue Sainte-Ursule. Afin de garantir la sécurité de tous, nous vous demandons d'être prêts à votre arrivée au Porche : sacs en main, bisous donnés... Il est également très important de faire monter et descendre vos enfants du côté trottoir.

Ces gestes simples peuvent sembler anodins, mais ils contribuent grandement à assurer la sécurité et la fluidité aux abords de L'École.

Merci de votre collaboration!



euq.ca

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Nouvelles du Parascolaire

Musique



Les activités parascolaires musicales débuteront **le 15 septembre**. Merci de vous assurer que tout le matériel de votre enfant est bien identifié pour le bon déroulement des pratiques.

L'**harmonie parascolaire** commencera le mercredi **1er octobre**, de **15 h 35 à 16 h 50**.

Si la participation à ces activités entraîne une modification de la routine de départ de votre enfant, nous vous demandons de bien vouloir l'indiquer dans l'application **HopHop**.

Bonne année musicale! 🎵

Sportif et culturel



Nous sommes ravis de vous informer que les informations complètes ainsi que les inscriptions pour les activités parascolaires culturelles et sportives seront envoyées au cours de la semaine prochaine.

Encore une fois cette année, un vaste choix d'activités sera offert aux élèves de la 1re à la 6e année, et les élèves de maternelle pourront y participer à partir de janvier.

Par ailleurs, un entraînement spécial de basketball s'est tenu cette semaine pour les élèves de 5e et 6e année, filles et garçons. Le taux de participation a été très élevé, signe de l'enthousiasme de nos jeunes sportifs!

Restez à l'affût, tous les détails arrivent très bientôt!



euq.ca

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Un IMMENSE Merci!

Les enseignants ainsi que l'ensemble du personnel de L'École tiennent à remercier chaleureusement la Fondation de L'École ainsi que ses précieux donateurs pour les magnifiques espaces de vie rénovés. Cette année, ce sont 8 classes et la salle de rencontre qui ont été améliorées! Notre école a toujours été belle, mais elle est désormais résolument tournée vers l'avenir.

L'équipe-école 



Friperie EUQ

La friperie est de retour cette année!! Grâce à la générosité de nombreux parents, nous pouvons offrir à tous nos élèves la possibilité d'acheter des vêtements de seconde main à moindre coût.

En effet, lors de certaines journées pédagogiques ciblées, vous pourrez avoir accès à la friperie à des heures précises. De plus, nous l'ouvrirons aux parents 1 fois par mois, de 16h15 à 17h15. Ce moment sera annoncé dans l'infolettre du mois. Lors de l'ouverture de la friperie, vous aurez la possibilité de vous stationner dans le bas du Jardin des Mères.

Nous sommes donc heureux de vous inviter à la première soirée Friperie EUQ, le mercredi 10 septembre de 16h15 à 17h15.

- Tuniques: 15\$
- Jupes: 5\$
- Pantalons: 5\$
- Chandails: 5\$
- Polos manches longues ou courtes: 5\$
- Vêtements "Hors collection": 10\$
- Chaussures: 10\$



Argent comptant et carte débit (frais de 0,50\$ par article vendu).



Chemin *de* Communication

Afin de mettre l'enfant au centre de la communication,
encouragez votre enfant à s'adresser à son titulaire.

Le titulaire de votre enfant est la première personne avec qui communiquer.

Si vous avez besoin de précisions ou qu'une question persiste,
voici les personnes à joindre:

Au sujet des finances:

Mme Karine Thibault ou Mme Caroline Skene
finances@euq.ca
418-692-2612 poste 255

Au sujet de la pédagogie:

Mme Audrey Morin
morina@euq.ca
418-692-2612 poste 239

Pour une information générale:

Mme Sonia Châteauvert
chateauverts@euq.ca
418-692-2612 poste 262

Au sujet du respect au code de vie
et du service de garde:

Mme Anne Martineau
martineaua@euq.ca
418-692-2612 poste 248

Pour le parascolaire et le transport:

Mme Kim Veillette
veillettek@euq.ca
418-692-2612 poste 227

Au sujet de L'École de musique:

Mme Caroline Wellman-Fortin
fortinc@euq.ca
418-692-2612 poste 243

Pour le service de cafétéria:

Mme Fanny Lunam
lunam-fanny@aramark.ca
418-692-5173

La direction générale:
Mme Marie-Josée Savard
savardm@euq.ca
418-692-2612 poste 232

Pour justifier une absence ou un retard, merci de le faire par le biais de
l'application **HopHop** avant 7 h 45.

Pour un départ ou un changement des modalités de départ, svp nous aviser
avant 15 h sur l'application **HopHop**.



euq.ca

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Un mot du conseil d'administration

À titre de président du conseil d'administration de L'École, je tiens tout d'abord à vous souhaiter une belle rentrée scolaire 2025-2026. Merci d'avoir choisi ce milieu exceptionnel pour le développement et l'épanouissement de votre ou vos enfant(s).

Les principaux rôles du conseil d'administration de L'École sont de supporter la direction dans la définition de nos objectifs stratégiques, d'assurer la saine gestion des finances et de veiller au respect des lois et réglementations en vigueur. J'amorce la deuxième année de mon mandat à titre de membre parent sur notre C.A. et il me fait plaisir de vous présenter les membres qui composent actuellement le conseil d'administration :

M. Jean-Sébastien Ferron - Président (membre parent)
Mme Geneviève Morin - Vice-présidente (membre désignée)
Mme Stéphanie Boivin - Secrétaire (membre du personnel)
Sr. Diane Gagnon - Membre déléguée des Ursulines
M. Jérémie Ernould - Membre délégué des Ursulines
Mme Sophie Henry - Membre du personnel
Mme Marie-Nadine Garneau - Membre désignée
Mme Jacinthe Thibault - Membre désignée
Mme Élodie Loes - Membre parent
Mme Andréanne Bernier - Membre invitée - Présidente de la Fondation de L'ÉUQ
Mme Marie-Josée Savard - Directrice générale

Je profite de l'occasion pour rappeler à tous les parents d'élèves qu'il est encore temps de soumettre votre candidature pour un poste d'administrateur (membre parent) qui est présentement disponible. Je vous invite à consulter le message qui a été transmis il y a quelques jours par Mme Châteauvert via le Pluriportail pour suivre le processus de mise en candidature. La date limite est le lundi 8 septembre.

Au nom du conseil d'administration, je tiens à mentionner notre engagement à porter l'héritage de notre belle école tout en regardant vers l'avenir afin de préserver l'excellence et l'innovation qui fait notre renommée.



Président du conseil d'administration
de L'École des Ursulines



euq.ca

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Un mot du comité de parents

Assemblée générale annuelle de l'Association de parents – 10 septembre 2025

L'Association de parents de L'École des Ursulines convie tous les parents d'élèves du préscolaire et du primaire à son assemblée générale annuelle :



Mercredi 10 septembre 2025



19 h



En ligne via Google Meet : [Lien de connexion](#)

À l'ordre du jour : rapport des activités 2024-2025, adoption des états financiers, élections des administrateurs et du représentant des parents au Conseil d'administration.



Vous souhaitez vous impliquer? Faites parvenir votre candidature comme membre-administrateur **au plus tard le 8 septembre 2025** à : comitedeparents@euq.ca

Votre participation est essentielle.
Merci et bienvenue à toutes et à tous!

Votre comité de parents



euq.ca

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Mot de la Fondation de L'École

Notre École à l'honneur lors du Tournoi de golf de Groupe Vermeren

Le 14 août dernier, se déroulait le 2e tournoi de golf du Groupe Vermeren. Pour l'occasion, la Fondation de L'École des Ursulines de Québec a eu le privilège d'être mise à l'honneur. Grâce à la générosité de la famille Vermeren et de leurs nombreux partenaires, la somme de 16 700\$ a été amassée au bénéfice de notre école et de nos équipes Malamutes.

Andréanne Bernier, présidente du conseil d'administration de la Fondation, ainsi que Marie-Josée Savard et Anne Martineau, de l'équipe de direction de L'École, étaient présentes afin d'animer un kiosque d'information. Nos peluches Malamutes y ont d'ailleurs connu un vif succès!

L'École et la Fondation tiennent à remercier particulièrement Jean Vermeren, président du Groupe Vermeren et papa d'un élève, pour son engagement exceptionnel envers notre communauté.



Sur la photo de gauche à droite:
Mme Andréanne Bernier,
M. Jean Vermeren,
Lukas,
Mme Sarah-Emmanuelle Bernier,
Mme Marie-Josée Savard,
Mme Anne Martineau



D'hier à aujourd'hui : un événement pour célébrer la mémoire et l'avenir

Le 2 octobre prochain, la Fondation de L'École des Ursulines de Québec vous convie à l'événement D'hier à aujourd'hui, qui marquera le dévoilement officiel du Mur des Anciennes et des Anciens.

Ce mur est le fruit d'une campagne lancée à l'occasion du 385e anniversaire de L'École, permettant à nos anciennes et anciens de laisser une empreinte de leur passage. Cette première édition de la campagne est maintenant complétée et nous vous invitons à venir découvrir le résultat.

Organisé en collaboration avec le Pôle culturel du Monastère des Ursulines, l'événement propose une visite privilégiée du Monastère, un parcours guidé jusqu'à L'École, le dévoilement du mur ainsi qu'une santé dans le Grand Parloir.

